ALLONS A LA MESSE!

Faisons partie de ce groupe de catholiques qui se font un devoir d'y assister!

Faisons plus. Soyons *A pôtres* autour de nous. Tâchons par nos exemples et nos pressantes exhortations de ramener à l'église les personnes que nous connaissons, sur lesquelles nous pouvons avoir de l'influence et qui, peut-être, ont vécu jusqu'ici dans l'indifférence. Et tous les jours, vers le ciel, montera fervente et unie à celle de Jésus, s'immolant sur l'autel, la *prière catholique*. Elle nous obtiendra la *miséricorde et le salut*!

Persécution Religieuse au Mexique

La lecture attentive de la lettre suivante que nous adressait dernièrement un abonné de Mexico, portera nos lecteurs à supplier Jésus-Hostie de mettre fin à la persécution religieuse qui sévit actuellement au Mexique. Que le Seigneur accorde à ce pays si éprouvé, avec un gouvernement chrétien, une paix solide et durable!

Mon Révérend Père,

re:

in-

lui

te

de

de

0-

f-

i-

ır

Les tristes événements politiques qui, depuis quatre ans, se déroulent au sein de notre malheureuse et chère patrie, événements que la presse ne vous a pas laissés ignorer, ont eu pour conséquence immédiate la guerre ouverte contre le clergé, les catholiques et les institutions religieuses. Ce sont là les fruits de l'impiété qui prétend détruire jusque dans ses fondements, notre Sainte Religion et entraîner par là le peuple à l'apostasie et à l'athéisme!

Partout l'on ne voit que temples spoliés et monastères fermés; ou ce qui est pire encore, convertis en auberges, en théâtres, en loges maçonniques et même en lieux mauvais!

Partout ce ne sont qu'images de la T. Ste-Vierge et des Saints profanées; ornements et vases sacrés employés à des usages viles et immondes! Les prêtres partout sont outragés et martyrisés, incarcérés ou exilés dans les pays